

Festividades Religiosas

La ciudad de Luján está considerada como el principal centro de peregrinaje mariano de Argentina; junto con sus localidades, brinda al visitante un marco ideal para la realización de diversas festividades a lo largo del año.



ABRIL

Semana Santa Pascua Colonial en Luján

Viernes Santo

Se realiza el tradicional Vía Crucis Viviente que se desarrolla en la zona histórico basílical.

Domingo de Pascuas

El Domingo de Pascua, Misa Criolla al aire libre, interpretada por figuras de la música nacional.



MAYO

8 de Mayo Día de la Virgen de Luján

La devoción a la Virgen de Luján es una de las más populares del país. Este día se recuerda a la coronación de la Virgen que fue el 8 de mayo de 1887. En 1930, el Papa Pío XI la declaró patrona de la República Argentina. También tiene fieles devotos en países vecinos.



1er Domingo de Agosto Peregrinación de residentes bolivianos y desfile de fraternidades

La colectividad boliviana realiza en Luján su tradicional peregrinación y fiesta como muestra de devoción a la Virgen de Copacabana, patrona del vecino país.



SEPTIEMBRE

Último Domingo de Septiembre

Desde 1945, las asociaciones y centros tradicionalistas de todo el pais desfilan en la Avenida Nuestra Señora de Luján para rendir homenaje a la Virgen.



OCTUBRE

1er Dom. de Octubre Peregrinación de la Juventud

Congrega a personas de todo el país, y en virtud de ello es difundido por diversos medios nacionales, contribuyendo a divulgar la importancia de nuestra Ciudad y la devoción a la imagen de la Virgen de Luján.



DICIEMBRE

8 de Diciembre Día de la Inmaculada Concepción

La Purísima Concepción, en su advocación de María de Luján es parte de nuestra historia local, provincial y nacional.

Se realizan peregrinaciones y festejos en su honor.



Durante todo el año se celebran diferentes festividades relacionadas con la cultura popular v tradicional de la ciudad entre las cuales se destacan:



FEBRERO

Fines de semana / Música en la Plaza

Con el marco de la histórica Recova se desarrollan recitales de música y danza a cargo de artistas locales e invitados especiales que convocan a vecinos y turistas en las cálidas noches de verano.



MAYO

2 de Mayo / Aniversario de la Localidad de Jáuregui

23 de Mayo / Aniversario de la Localidad de Cortinez

25 de Mayo / Desfile Patrio



JUNIO

Fiesta del SOL en Carlos Keen

Es una festividad en honor a la tierra y su relación con el sol, vinculada con los pueblos agrícolas indígenas.

20 de Junio / Jura de la bandera del colegio militar y alumnos de las escuelas en la Plaza Belgrano

JULIO 9 de Julio / Festejos por el día de la Independencia

AGOSTO

12 de agosto

Fiesta Aniversario de la Localidad de Carlos Keen

16 de agosto

Fiesta Patronal de la Localidad de Open Door



OCTUBRE

Último fin de semana de octubre Fiesta Tradicional de la Pastafrola en Olivera

Evento gastronómico en el que participan cocineras y cocineros especializados en la tradicional tarta dulce. Con ferias, shows y espectáculos.

17 de Octubre / Aniversario de la Villa de Luján



NOVIEMBRE

1° viernes y sábado de Noviembre La Noche de los Museos

A partir de las 18.30 hs., abren sus puertas todos los Museos de la Ciudad invitando a la comunidad y a los visitantes a conocer su Patrimonio, con buena música, shows de artistas en vivo y degustaciones.

4 de Noviembre / Fiesta de San Carlos Borromeo Patrono de Carlos Keen.

Fiesta de la Cerveza en Luján

Cuenta con la presencia de productores lujanenses y la posibilidad de probar más de 30 variedades de cervezas artesanales, además de patio gastronómico, bandas en vivo y feria artesanal.

DICIEMBRE

Navidad en Luján

Es un evento organizado en conjunto con comerciantes del Centro de Luján. Invita a todos los vecinos a recorrer la calle San Martín en familia disfrutando de shows en vivo y promociones en diferentes locales previo a la Noche Buena.

Eventos Itinerantes

Truck & Birra Tour (fines de semana del año en diversas localidades)

Ciclo itinerante que recorre las diferentes localidades de la ciudad, con artistas en vivo, cervezas artesanales y foodtrucks.

Luján se viste de Tango

Organizado por el Elenco Municipal de Tango "Guillermo Pagani". Se realiza comúnmente los domingos en la Plaza Belgrano.

Carnavales en Luján (febrero)

Con importantes artistas, murgas locales y de la zona. Tienen lugar comúnmente en la Plaza Belgrano.

Luján rumbo a los 400 años

En el marco del aniversario de la Villa de Luján se realiza el Festival "Luján rumbo a los 400 años", con entrada libre y gratuita. Incluye la presentación de artistas locales, feria de emprendedores y patio gastronómico.

Luján se mueve

Los Domingos de cada mes en la Plaza Belgrano, junto a artistas locales, con ritmos de Salsa y Bachata, Folklore y zumba.

Vacaciones de invierno en Luján (junio- julio)

La Secretaría de Culturas y Turismo acerca diferentes propuestas en distintos puntos de la ciudad: museos, teatros, plazas y diversos espacios públicos durante las vacaciones para disfrutar en familia.

Primavera en Luján (septiembre)

Se realiza comúnmente en el Parque San Martín, en donde se puede disfrutar del equinoccio de primavera y festejar el día del estudiante con espectáculos de música al aire libre, feria y puestos gastronómicos.

Bicicine en Carlos Keen (enero-febrero)

Evento turístico-cultural al aire libre dirigido a todo público; el cual integra el cine, la música en vivo y las artes escénicas.

Festival del Orgullo (octubre)

Comúnmente en el Paseo Calelián, con el objetivo de visibilizar a las disidencias, concientizar acerca de sus problemáticas y promover la inclusión del colectivo en Luján

Feria Manducar

Feria realizada comúnmente en el Parque Ameghino, desarrolla una serie de actividades libres y gratuitas en las que se destaca la gastronomía local.

Festival de la Fe y la Historia

El tradicional festival de nuestra ciudad busca otorgar un sentido plural y participativo, se realizan diversos espectáculos musicales, junto a la actuación de bandas locales, grupos tradicionalistas, artistas de renombre nacional, patio gastronómico y ferias de artesanos.

Festival de Tango en Luján

Se realiza comúnmente en el Teatro Municipal Trinidad Guevara con entrada libre y gratuita, convoca múltiples disciplinas de artistas destacados.



Luján

Festividades

De la Ciudad





